

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0537/2023

**San José del Rincón, Estado de México, 29 de mayo de 2023**

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL  
DETIENEN A DOS POSIBLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE SECUESTRO  
EXPRES**

- *Durante la intervención liberaron a un joven, quien denunció que los sujetos lo retuvieron contra su voluntad.*
- *El C2 municipal alertó a las fuerzas de seguridad y proporcionó las características del vehículo en el que se transportaban.*

Resultado del trabajo interinstitucional, efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS) y de la Policía Municipal liberaron a un hombre quien al parecer fue privado de su libertad; en la intervención, detuvieron a dos sujetos por su posible participación en el delito de secuestro exprés.

Policías de la SS realizaban despliegues operativos en coordinación con policías municipales sobre la carretera Villa Victoria - El Oro, a la altura del kilómetro 36+000, en la localidad Santa Cruz, cuando atendieron un reporte del Centro de Comando y Control (C2) municipal en el cual referían que los tripulantes de un vehículo marca Chevrolet 300, color verde, sin placas de circulación, aparentemente subieron contra su voluntad a una persona que viajaba en una motocicleta, color negro.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

Conforme al protocolo de actuación, las fuerzas del orden implementaron un operativo de búsqueda y al pasar por una gasolinera ubicada sobre la misma vialidad, en la entrada a la localidad de San Isidro, en el municipio de San José del Rincón, detectaron la presencia de un automóvil con características similares a las descritas en la consigna y frente a el una moto como la referida en el alertamiento.

Los integrantes de ambas corporaciones establecieron un perímetro de seguridad y al acercarse a los sujetos, estos adoptaron una actitud, inusual y evasiva, así mismo intentaron darse a fuga sin lograr su cometido. Al cuestionar el por qué de su actuar, uno de ellos en forma intimidante respondió que no les importaba y que no sabían con quién se metían.

En ese mismo instante un joven de aproximadamente 19 años de edad solicitó auxilio tras denunciar que lo llevaban en contra de su voluntad bajo amenazas con una pistola. Al efectuar una inspección, los oficiales encontraron en medio de los asientos delanteros de la unidad motriz un arma de fuego calibre 32 con cargador abastecido de varios cartuchos útiles. Ante el hallazgo detuvieron a Eugenio “N” y Arturo “N” de 56 y 41 años de edad, respectivamente, ambos originarios del estado de Michoacán.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, los detenidos así como la víctima y el vehículo asegurado fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Atlacomulco, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.